

faculté de droit a compté l'année dernière 40 élèves ; et pourtant l'annuaire déclare qu'il y en a eu 46.

Quant à la faculté de théologie, nous nous attendions depuis longtemps qu'il y aurait une couple de candidats, mais nous avons été surpris de voir dans le même certain discours officiel que 40 élèves ont pu obtenir le certificat d'aptitude au grade de bachelier en théologie, et notre surprise s'est accrue en voyant dans l'annuaire qu'il n'y en avait que 3.

Nous apprenons en outre par le même discours que 40 élèves forment le bilan régulier de la première année de la faculté de médecine, et cependant le même annuaire démontre qu'il y en avait 41.

“ Nous ne devons pas être plus superstitieux que Saint Augustin ; mais il nous est bien permis de l'être autant que lui, et de croire à l'heureux présage de ce nombre, 40 ” quand il existe. Mais quand il n'existe pas.....

Hormis que Saint Augustin ait fait comme les notaires, qu'il ait spécifié le chiffre 40, plus ou moins, sans garantie de poids ou de mesure.

C'est ainsi qu'en cherchant à se brûler de l'encens, on tend à se mettre de l'avant pour se faire contredire avec raison ; aussi pouvons-nous appliquer à ces quelques personnes ces paroles :

Amor sui, læsio sui est.

GÉNÉROSITÉ.

Mr. le Dr. P. A. C. Munro, un des fondateurs de l'École de Médecine et de Chirurgie de Montréal, et Professeur de chirurgie vient de faire don à cette Institution d'une centaine d'ouvrages de médecine et de chirurgie, dont la plupart sont des ouvrages très-précieux et rares.

Nous espérons que les médecins de la ville et de la campagne suivront ce bel exemple, en faisant parvenir à cette institution des livres sur les différentes branches de la médecine, dont qui seront reçus avec reconnaissance.